

# 注目! まちの話題

魂  
グ  
ふ  
つ  
か  
る  
肉  
弾  
戦  
ラ  
グ  
ビー  
プレ  
シー  
ズ  
ン  
マ  
ツ  
チ

5月21日、日野自動車(株)の地域交流事業として、ラグビープレシーズンマッチが中央運動公園陸上競技場で行われました。当日は日野自動車レッドドルフィンズとセコムラガッツが対戦。流れるようなパス回しと、気迫あふれるタックルでセコムラガッツを圧倒。59対7で日野自動車が勝利しました。

また、三和高等学校ラグビー部が得点掲示など試合運営のボランティアを行い、目の前で繰り広げられた熱い試合に刺激を受けていました。



▲屈強なラグーマンのプレーは迫力満点



## 地域の仲間が一丸となって真剣勝負 行政自治会親善ソフトボール大会



▲一進一退の攻防に観客も手に汗を握りながら応援していました

6月5日、第7回古河市行政自治会親善ソフトボール大会が上大野グラウンド他6会場で開催され、84チーム・約1,500人が参加しました。

地域の親睦を深めることが目的であるこの大会。和やかな談笑の時間もありますが、試合開始とともにみんな真剣な眼差しに一変します。打球がきれいな放物線を描いて飛んでいくたびに、ベンチに座る仲間が身を乗り出し、打球の行方を目で追いかけて、大きな歓声が沸き起こっていました。



## 夜空に輝く光の華の祭典 花火大会を百倍楽しむ方法



▲花火玉の外側に、クラフト紙を何重にも重ねる「玉貼り」を体験

今秋開講予定の「古河市民大学」のプレ講座として、4月～6月にかけて「花火学講座」が開催されました。講師は、毎年古河花火大会を演出している花火師の江森賢一さん。花火の構造や仕組みなどの座学や、花火製造工場の見学が行われました。職人だからこそ知る花火大会の裏話に、受講生は興味津々。熱心にメモを取り、次々と質問をしていました。

三尺玉やメロディー付きスターメインなど迫力満点の「古河花火大会」。知られざる花火の秘密を学んだ皆さんは、8月6日の花火大会が今から待ち遠しく感じていることでしょう。